

■ NOTICIAS MÁS VISTAS

2.487 visitas

Monesterio deja de mirar a la carretera

1.245 visitas

Una multinacional quiere abrir la primera mina de oro en la región

763 visitas

Cantero promete una ayuda de 500 euros a familias con hijos

Diariamente www.hoy.es recibe **43.552 visitas** que consultan **227.675 páginas**.

(Audiencia media de lunes a viernes del mes de marzo del 2007, según datos de OJD).

#### ■ LA BLOGOSFERA DE HOY

### Monesterio deja de mirar a la carretera

http://blogs.hoy.es/hazteoir

Seguiremos siendo Monesterio, pero será otro Monesterio». La frase es de Francisco Chavero, uno de los socios-propietarios del hotel Leo, un establecimiento hostelero de dos estrellas ubicado a las afueras de este pequeño municipio de 5.000 habitantes famoso por su rico jamón ibérico y por ser, de alguna manera, la puerta de entrada a Extremadura desde Andalucía.

Comentario (MAPS): A ver si Ibarra aprovecha para dejar claro qué ocurre ahora con la autovía Huelva-Fregenal-Zafra. Cuando desde Medioambiente dicen de estudiar Huelva-Santa Olalla ... cuando el río suena, agua lleva, dicen. Veo la Sierra Suroeste de Extremadura, con el potencial que tiene, abocada a la prehistoria. Nos dejan olvidados nuevamente. Una autovía que pagamos todos por ser estatal ... pasaría a ser provincial o en todo caso autonómica ... Y lo más gracioso es que en a las poblaciones que afecta nadie se manifiesta o se queja, la gente no sale a la calle. Yo personalmente estoy indignado. El tiempo dirá qué ocurre, pero pinta bastante mal a mi modo de entender, y los políticos a lo suyo, para variar.

Comentario (Diego): He oído rumores en Monesterio que el tramo de autovía que se inaugura hoy se va a cerrar mañana martes de nuevo, por no estar acabada en su totalidad (vallado exterior desde Venta El Culebrín hasta Límite de Provincia Sevilla). En caso de ser cierto... ¿es que las autoridades nos toman por tontos a los ciudadanos o que prefieren la foto antes que la seguridad de todos nosotros los ciudadanos de a pie? Seguimos sumando......

Comentario (Josemi): Me alegro mucho. Es una gran noticia para toda Extremadura. ¡Enhorabuena!

### LA ENTREVISTA



ELISA JIMÉNEZ CARRERO PROPIETARIA ACADEMIA 'GÉMINIS'

## «Preparamos a los opositores para que vayan a por la nota más alta posible»

VERÓNICA SEQUEIRA PLASENCIA FOTO: PALMA

Hace cuatro años que Elisa Jiménez compagina su trabajo como administrativa del centro de salud de La Data con su labor docente en la academia que regenta junta a su hermana. 'Géminis' abrió sus puertas, en la plaza José Morales Pascual (frente a Carrefour), para ofrecer una ayuda complementaria a los opositores y desde entonces son muchos los alumnos que han pasado por sus aulas.

-¿En qué se centran en su academia?

-Damos clases de apoyo y refuerzo a escolares y estamos especializados en preparar para las oposiciones de la Junta, Diputación y el SES (Servicio Extremeño de Salud?

-¿Cuáles son las categorías para las que preparan en 'Géminis'?

-Preparamos los exámenes teóricos y prácticos para las categorías de enfermería, auxiliar de enfermería, camarero-limpiador, ordenanza y auxiliar administrativo.

-¿Cuántos profesores son?

-Somos siete profesores, todos hemos sido opositores y tenemos por tanto mucha experiencia en hacer exámenes de este tipo. Además contamos con una gran base de datos en la que tenemos muchas de las pruebas de otros años.

-¿Cuántas horas de clase son necesarias para preparar bien una oposición de estas?

-Yo recomiendo las cuatro horas semanales que damos en la academia, distribuidas en dos días a la semana y otras dos horas diarias mínimas de estudio en casa durante dos años durante un año, aunque depende de la categoría, porque algunas requieren dos años o más. Nosotros les preparamos para que vayan a por el 10 y que no dejen ninguna pregunta sin hacer.

-¿Sabe el número de aprobados que ha salido de su academia?

-Sí, en las oposiciones de Diputación del año pasado el 80% de aprobados eran de nuestra academia y en las de la Junta aprobaron todos los alumnos menos uno.



# LIBROS Y COLIFLORES

na mujer le decía ayer a su vecina, en la calle Sanguino Michel, comunicándose de acera a acera, como sólo se puede hacer en los barrios y ciudades del tamaño justo, sin complejos y bien alto: «iba a ir a ver los libros de Cánovas, pero al final he estado en el Tambo y me he puesto a comprar como loca». Debía de haber ayer, festivo, algún Súper de Tambo abierto y la mujer acabó optando por la comprar coliflores en vez de libros. No se llevó a casa 'Hoy, Júpiter', de Landero, porque la buena señora se dijo; «Hoy, verduras». Pero lo importante es la intención y su conocimiento de que hay abierta una feria del libro en Cánovas.

Otra señora paseaba por Primo de Rivera y trataba de calmar a su pequeño diciéndole que ya estaban cerca: «vamos a Cánovas, que hay muchas cosas», le decía, reconduciéndole y guiándole por la acera como haría un pastor con un cabritillo distraído de impaciencia.

Son escenas cotidianas de una ciudad que ayer amaneció de fiesta, el día del Patrón, en un abril que se presenta cada año como un rebrote de primavera cultural y lúdica. En Cáceres, en abril, hay motivos para la autoestima y el optimismo. No en vano se suceden, nada más asomar la primavera, un sinfín de eventos, cuyo número y coincidencia en el tiempo da vértigo en una ciudad de las dimensiones de Cáceres: la Semana Santa. el Extremúsika, la Feria del Libro, el patrón San Jorge, la patrona, la Virgen de la Montaña, el inminente Womad y la traca festiva de la feria de mayo, que después volverá a dar paso al sosiego más cultural y erudito del Festival de Teatro.

Los eventos, todos, acaban siendo asimilados por la ciudadanía como algo cotidiano y tan cercanos como el Súper de la esquina. Cánovas era ayer una fiesta, la fiesta de los libros y también del ajedrez, de los mimos y dibujantes, e incluso del sorprendente éxito de escritores de autoedición, desconocidos, pero con cola para firmar ejemplares. En fin, los libros, tan cercanos y nutritivos como el repollo.



LÍNEA DE CONSUMO

Por Rocío Romero

### Tres consejos para un cabello brillante

Cómo lucir un cabello brillante y sano puede dejar de ser un misterio con tres fáciles gestos al alcance de todos. En primer lugar, aplícate una mascarilla específica para las necesidades de tu cabello una o dos veces por semana. También es aconsejable que de vez en cuando realices algún masaje sobre el cuero cabelludo para estimular la circulación sanguínea. Por último,

recuerda que es totalmente desaconsejable que retuerzas el cabello con las manos para escurrirlo después de cada lavado. Debes sustituir este gesto por usar una toalla para eliminar el exceso de agua, presionar con suavidad y sin frotar para evitar que tu cabello se rompa o se debilite. Si sigues estos tres consejos conseguirás que tu melena brille mucho más a la luz de sol, tenga más soltura y movimiento, así como un mejor aspecto en las puntas.



### Una bandeja para los aperitivos fríos

Si te gusta sorprender a tus amigos cuando los invitas a cenar a casa prueba a sacarles una bandeja de vidrio que ayuda a mantener fríos los aperitivos que quieres comer 'fresquitos'. En la página web www.drinkstuff.com encontrarás esta novedosa bandeja de la marca británica KitchenCraft. El mecanismo de la fuente es el siguiente: cuenta con una bandeja redonda de 39 centímetros de diámetro para colocar hielo, sobre ella se colocan tres piezas que cuentan con divisiones internas, lo que te permite servir hasta seis tipos de aperitivos distintos a la vez. En el centro de la bandeja se encuentra un recipiente para colocar alguna salsa. Es ideal para mesas pequeñas, porque te ahorras poner distintos cuencos o bandejas para distintos platos, además de que los alimentos estarán siempre fríos. La puedes comprar en esa página web por 31 euros.

Envíanos tus trucos o consejos a lineaconsumo@hoy.es